



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

M

PUEBLA

17/10/2022

LEGISLATIVO



Diputados iniciarán esta semana discusión de la reforma electoral: Ignacio Mier

El presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anticipó que esta semana iniciará la discusión de la reforma político-electoral en el Palacio de San Lázaro. Reafirmó que la bancada morenista y sus aliados van por una reforma “híbrida”, con modificaciones a la Constitución y a las leyes secundarias, con tres conceptos irreductibles; un Instituto Nacional Electoral (INE) que no sea costoso, que sus integrantes sean electos democráticamente y que se profundice en la ciudadanía del Consejo General de ese organismo.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-iniciaran-discusion-reforma-electoral-semana-mier>